

Instituto Agrotécnico "Pedro M. Fuentes Godo"

Facultad de Ciencias Agrarias Universidad Nacional Del Nordeste

Boletin Técnico N° 36

ISSN 0328 - 9095

Año 2018

Programa de radio: La hora del Agrotécnico



En la conducción del programa se encuentra la Ingeniera agrónoma Natalia E. Ambroggio.

EMISORAS OUE TRASMITEN ESTE PROGRAMA:

En Resistencia: 91.1 Radio Universidad

En Corrientes: 99.7 Radio UNNE.

En Puerto Tirol: 102.7 Radio Rodolfo Walsh.

Una propuesta del Instituto Agrotécnico "Pedro M. Fuentes Godo" dependiente de la Facultad de Ciencias Agrarias de la UNNE, que por medio del mismo canaliza su interés y voluntad de generar vinculos, promover conocimientos y transmitir novedades.

Días y horarios del programa

En vivo:

Lunes de 17 a 18 horas por la FM 91.1 Radio Universidad en Resistencia.

Se retrasmite:

Lunes de 19 a 20 horas por la FM 102,7 Rodolfo Walsh de Puerto Tirol. Jueves de 17 a 18 horas por la FM 91.1 Radio Universidad en Resistencia. Sábados de 14 a 15 horas por la 99.7 Radio UNNE en Corrientes.



Entrevista realizada en vivo a los Ingenieros Luciano Pokorasky y Matías Nicoli sobre la producción de mamón en la provincia de Chaco (1º Programa de la tercera temporada –9 de Marzo 2017).

Características del programa

Es de interés para el sector agropecuario.

Brinda información de utilidad a los productores, profesionales agropecuarios, estudiantes y público en general, contribuyendo así al desarrollo sostenible. Representa un aporte en la difusión de conocimientos científicostecnológicos que favorecen el desarrollo de la región.

Se realiza con la participación de profesionales del medio, productores y estudiantes. Las entrevistas más destacadas también se presentan en forma escrita como artículos periodísticos.

Las entrevistas se realizaron en el estudio de la radio y también en los lugares de trabajo de los entrevistados, como así también durante coberturas periodísticas realizadas en diversas jornadas, cursos, congresos, exposiciones rurales, etc.

La segunda y la tercera temporada del programa se enmarcó en uno de los proyectos de extensión que se ejecutan en el Instituto Agrotécnico correspondientes al programa "La Universidad en el Medio" de la Secretaria General de Extensión de la UNNE. Otro aporte importante del programa es la música, recuperando ritmos y letras. Se disfruta así de distintos géneros musicales pasando por el folklore, el rock nacional, latinos e internacionales.

Se incluye también un momento para el humor y para revalorizar las costumbres del nordeste argentino. Escuchando, por ejemplo algún relato de Don Luis Landriscina, entre otros.



Los estudiantes realizaron la cobertura periodistica de la Gran Nacional Brangus en Resistencia, Chaco (7 de Junio 2017).

Tres temporadas en el aire

Este programa comenzó el 19 de marzo de 2015 en los estudios de Radio Universidad 91.1 de la ciudad de Resistencia. El 27 de noviembre de 2017 fue el último programa en vivo de la tercera temporada al aire. Desde sus comienzos se realizaron 90 programas en vivo.

En la producción y conducción del programa se encuentra la ingeniera agrónoma y periodista agropecuaria Natalia E. Ambroggio y en la coproducción la alumna de LAR (Licenciatura en Administración Rural) Sonia Roldán, quien es Adscripta al Instituto desde el año 2016 a la fecha.



La alumna adscripta colabora durante el programa en vivo.

Facebook La Hora del Agrotécnico

Es el canal de comunicación con los oyentes para que ellos expresen allí sus ideas, sugerencias y realicen sus comentarios, además allí se promocionan las actividades de interés que se van a realizar para el sector agropecuario de la región.



Participación de los estudiantes durante el programa en vivo.

Autor: Natalia E. Ambroggio. Ingeniera agrónoma — Periodista Agropecuaria. Correcciones: Prof. de Lingüística de la UTN; Estela Fernández Ortega. Colaboración: Sonia Roldán.

Fotos: Archivo fotográfico del Instituto Agrotécnico. Instituto Agrotécnico "Pedro M. Fuentes Godo" FCA –UNNE. Las Heras 727, Resistencia, Chaco.

> TE: (0362) 4422074. Edición: Marzo 2018.